

Lunchkarte

— Vorspeisen | Starters —

Seesaibling mit Rettich-Spaghettini, Melone, Avocado und Wasabi

Lake char with daikon spaghetti, melon, avocado and wasabi

Neuseeländisches Hirschfilet mit rotem Mangoldsalat, Brombeeren, Pekannüssen und Mole

New Zealand Venison fillet with red chard salad, blackberries, pecans and mole

— Suppe | Soups —

Kerbelschaumsüppchen mit Flusskrebse, gehacktem Ei und Mandelöl

Chervil cream soup with crayfish, chopped egg and almond oil

— Hauptgericht | Main courses —

Saltimbocca vom Iberico-Schwein mit Risone, Murcia als Vino Queso, Spargel-Spinatgemüse und Pizzaiola Soße

Saltimbocca of iberico pork with risone, Murcia als vino queso, asparagus spinach vegetables and pizzaiola sauce

Zucchini Picatta mit Paprika-Artischocken Gemüse und Salsa Verde

Zucchini Picata with bell pepper-artichokes vegetables and salsa verde

Scholle Finkenwerder Art mit geschmorten Landgurken, gerösteten Kartoffeln und Senfsoße

Plaice Finkenwerder style with braised country cucumber, roasted potatoes and mustard sauce

— Dessert | Desserts —

Zitronen-Basilikum Parfait mit marinierten Beeren, weißem Balsamico und Toffeecreme

Lemon basil parfait with marinated berries, white balsamic vinegar and toffee

Schokoladenbrot mit Vanille Meersalz, Passionsfruchtsoße, Mangokompott und Blutpfirsich Sorbet

Chocolate bread with vanilla sea salt, passion fruit, mango compote and blood peach sorbet

— Lunch 55 | Serviert in 55min —

Kerbelschaumsüppchen mit Flusskrebsen, gehacktem Ei und Mandeln

Chervil cream soup with crayfish, chopped egg und almond

Saltimbocca vom Iberico Schwein mit Risone, Murcia als Vino Queso, Spargel-Spinatgemüse und Pizzaiola Soße

Saltimbocca of iberico pork with risone, Murcia al vino queso, asparagus spinach vegetables and pizzaiola sauce

Zitronen-Basilikum Parfait mit marinierten Beeren, weißem Balsamico und Toffeecreme

Lemon basil parfait with marinated berries, white balsamic vinegar and toffee cream

— Weinempfehlungen | Wine recommendations —

2014 Riesling Zero, Weingut Benzinger 2013 Spätburgunder, Schwurhand, Weingut Brand